

# Plus de 900 000 personnes directement touchées par des inondations historiques

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2022

Après une quatrième année d'inondations historiques et des dévastations au Soudan du Sud, plus de 900 000 personnes ont été directement touchées, alerte l'Agence des Nations unies pour les réfugiés. Le Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR) appelle à un soutien international pour les efforts humanitaires. Les deux tiers du pays connaissent actuellement des inondations. "Les eaux ont emporté des maisons et du bétail, forcant des milliers de personnes à fuir et inondant de vastes étendues de terres agricoles", a déclaré Boris Cheshirkov, porte-parole du HCR. Cela aggrave une situation d'urgence alimentaire déjà très grave. Les forages et les latrines ont été submergées, contaminant les sources d'eau et risquant de provoquer des épidémies. Dans l'état d'Unity, la capitale, Bentiu, est devenue une île entourée par les eaux de crue. Toutes les routes d'accès et de sortie sont impraticables et seuls des bateaux et la piste d'atterrissement permettent à l'aide humanitaire d'atteindre 460 000 personnes déplacées par les inondations et le conflit. Les camps de déplacés se trouvent sous le niveau actuel des eaux, protégés des inondations uniquement par des digues - de grands monticules de terre compactées - érigées par le HCR, le gouvernement et les habitants eux-mêmes. À Maban, dans l'état du Nil Supérieur, les camions transportant de la nourriture et des articles de secours indispensables ne peuvent pas atteindre le camp de réfugiés de Doro car les routes sont bloquées par l'eau. Les prix des denrées alimentaires ont grimpé en flèche et la monnaie a été dévaluée, exacerbant une crise humanitaire prolongée. Les besoins en nourriture, abris, eau et fournitures sanitaires augmentent rapidement, alors que les stocks d'articles de base s'épuisent.

UN News Service - AllAfrica.com

À